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	   Algo	  que	  me	  molesta	  mucho	  es	  el	  tema	  de	  la	  inmigración	  aquí	  en	  los	  
Estados	  Unidos.	  	  Me	  molesta	  mucho	  porque	  es	  un	  tema	  que	  es	  muy	  
controvertido	  hoy	  en	  día	  y	  creo	  que	  hay	  mucha	  ignorancia	  por	  los	  dos	  lados.	  	  
La	  razón	  porque	  es	  un	  tema	  controvertido	  es	  porque	  hay	  dos	  tipos	  de	  gente	  
que	  cruza	  la	  frontera,	  la	  gente	  que	  está	  buscando	  una	  vida	  mejor	  y	  la	  gente	  
que	  tiene	  las	  intenciones	  de	  lastimar	  el	  país	  con	  sus	  drogas	  y	  violencia.	  	  
	  

En	  efecto	  esto	  ha	  separado	  a	  la	  gente	  de	  los	  Estados	  Unidos	  también	  
en	  dos	  grupos.	  Para	  mí,	  yo	  puedo	  ver	  los	  dos	  lados	  pero	  muchas	  veces	  la	  
gente	  no	  quiere	  ver	  el	  otro	  lado.	  	  Creo	  que	  el	  gobierno	  sí	  debe	  tener	  leyes	  más	  
estrictas	  para	  prevenir	  el	  transporte	  de	  drogas	  y	  armas	  pero	  no	  debemos	  
sacar	  a	  todos	  los	  inmigrantes	  ilegales	  cómo	  dice	  alguna	  gente.	  	  Creo	  que	  sí	  
hay	  alguna	  repuesta	  a	  este	  problema	  que	  puede	  satisfacer	  a	  los	  dos	  lados	  
pero	  ambos	  tienen	  que	  llegar	  a	  un	  acuerdo.	  

	  
	   Mucha	  gente	  no	  entiende	  bien	  la	  relación	  que	  los	  inmigrantes	  ilegales	  
tienen	  con	  nuestra	  economía.	  	  Muchos	  creen	  que	  en	  vez	  de	  ayudar	  a	  nuestra	  
economía,	  los	  inmigrantes	  nomás	  hacen	  daño	  a	  la	  economía.	  	  Esto	  es	  un	  mito	  
y	  hay	  muchos	  estudios	  que	  se	  han	  hecho	  que	  refutan	  esta	  reclamación.	  	  Este	  
no	  es	  el	  único	  mito	  y	  hay	  muchos	  más	  que	  son	  contra	  los	  inmigrantes.	  	  Mucha	  
de	  la	  frustración	  de	  la	  gente	  y	  sus	  razones	  es	  porque	  están	  enojados	  y	  tienen	  
miedo	  de	  la	  ola	  grande	  de	  hispanos	  que	  están	  viniendo	  a	  los	  Estados	  Unidos.	  
Creo	  que	  muchos	  basan	  sus	  opiniones	  en	  los	  prejuicios	  que	  tienen	  y	  no	  en	  la	  
situación	  actual.	  No	  hacen	  caso	  a	  los	  hechos.	  Por	  otro	  lado,	  creo	  que	  la	  gente	  
tiene	  una	  mejor	  idea	  de	  lo	  que	  quiere	  y	  es	  más	  sensata.	  Aunque	  sí	  hay	  
personas	  que	  con	  son	  muy	  extremistas	  y	  quieren	  que	  todos	  puedan	  entrar	  
legal	  o	  ilegalmente,	  la	  mayoría	  quieren	  conseguir	  la	  ciudadanía	  de	  la	  manera	  
correcta.	  Me	  molesta	  que	  haya	  tanto	  odio	  por	  los	  dos	  lados.	  Este	  es	  un	  
problema	  social	  con	  que	  vamos	  a	  tener	  que	  tratar	  por	  muchos	  años.	  La	  única	  
solución	  es	  una	  reforma	  de	  inmigración	  sensata.	  	  


